

## 令和4年度 2学期始業式

令和4年8月29日(月), 2学期はじめの始業式が行われました。今回もリモート形式での実施となりました。

はじめに7月末～現在までの受賞伝達を行い, 次に9月に開催される関東大会に出場する部活動(音楽部と吹奏楽部)の壮行会を行いました。その後, 新たに信任された生徒会本部役員に認定証が渡され, 代表として新生徒会長から挨拶がありました。



受賞伝達



壮行会(部代表挨拶)



生徒会本部役員認証式  
(認定証の授与のようす)



(代表挨拶: 新生徒会長)

その後, 2学期から高女の一員に加わった木本先生の紹介がありました。

式辞では, 濱野校長先生から, まず, 始業式や終業式を行う意義について話があり, 生徒の皆さんは背筋が伸びたと思います。次に, 校長先生の若き教員時代の出来事を例に, 「精神的・身体的に向上するためには, 日常を持ち込んだのでは意味がない。限られた時間で毎日が合宿だと思えるように生活していけるようにし, 自分を成長させて欲しい。」と, 3年生には大学受験に向けての, 1・2年生には普段の高校生活に対しての応援メッセージが送られました。



